

l'Hôpital toulousain Joseph Ducuing se dote d'une assistance robotisée en orthopédie

Écrit par Hôpital toulousain Joseph Ducuing

Dimanche, 20 Novembre 2022 23:16 - Mis à jour Dimanche, 20 Novembre 2022 23:43

L'Hôpital toulousain Joseph Ducuing vient de doter son service orthopédique d'un robot dernière génération : Rosa est arrivée le mois dernier et les premières opérations du genou et de la hanche ont été réalisées avec grand succès.

Le Docteur Giordano, à la tête de ce service toulousain d'excellence, mène depuis plus de 10 ans, des travaux de recherche et d'expérimentation en matière de chirurgie assistée.

L'arrivée de Rosa dans son service s'inscrit dans la continuité de ces travaux et marque une nouvelle avancée dans la robotisation de la chirurgie.

Avancée mise à la portée de tous puisque l'Hôpital Joseph Ducuing met cette technologie au service de ses patients sans dépassement d'honoraires.